

かんばしの風

令和7年7月18日
富士市立田子浦中学校
学校だより8月号

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

梅雨も明け、朝から厳しい暑さが続く毎日ですが、子どもたちは元気に学校生活に取り組んでいます。最近の学校の様子を少しご紹介いたします。

立会演説会が行われました



世間では参議院議員選挙が話題となっていますが、本校においても、先日、立会演説会が行われ、1・2年生の中から後期の生徒会本部役員が選出されました。立候補した生徒たちは、それぞれに強い意志と思慮を感じさせる演説を披露し、すでにリーダーとしての一步を力強く踏み出しているように感じられました。

これからは、部活動をはじめ、学校生活のあらゆる場面で2年生が中心的な役割を担う機会が増えていきます。3年生の姿を間近で見つめ、その背中から多くを学んできた2年生たちは、1年生の力も得ながら、集団を導く存在として、ますます成長していくことでしょう。今後の活躍が楽しみです。

小中合同挨拶運動

本年度も、田子浦小学校との児童会・生徒会による連携活動が進められており、「小中合同挨拶運動」もすでに始動しています。7月10日には、登校時間に合わせて中学生のボランティアが小学校を訪問し、昇降口や校門に立って児童一人ひとりに挨拶を交わしました。



ランドセルを背負って元気に登校する児童の姿に、自らの小学生時代を重ね、「懐かしいなあ」とつぶやく生徒の様子も見られ、心温まる交流の時間となりました。

4月からの学校生活では、子どもたちが、主体的に挑戦し続け、仲間と協力し、課題や困難を乗り越えていく姿を多くの場面で見ることができました。多くの体験を通し、心豊かにたくましく成長していると感じています。今後とも保護者・地域の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

さて、夏休みが始まります。子どもたちが、安全な環境の中で新たな学びができる有意義な夏休みになりますよう、重ねて保護者、地域の皆様の御支援をお願い申し上げます。

富士市中学校総合体育大会を終えて

入賞した部・選手を紹介します。

陸上競技

女子砲丸投 第1位
女子砲丸投 第3位
男子100m 第2位
男子走幅跳 第2位
男子100m×4リレー 第3位

陸上は、東部大会の結果で県大会への出場が決まります。男子1名、女子1名、男子リレーは県大会への出場権を獲得しています。

ソフトテニス

男子個人戦 第1位 → 県大会へ

バスケットボール

女子 第3位

卓球

男子団体戦 第3位



柔道

男子個人戦 第1位 → 県大会へ

剣道

男子団体戦 第3位
男子個人戦 第3位 → 県大会へ
女子個人戦 第2位 → 県大会へ



○ 吹奏楽部は、8月4日（月）に富士市文化会館（ロゼシアター）で行われる静岡県吹奏楽コンクール東部大会に出場します。

【夏休み中の連絡について】

○学校からの電話

夏休み中、お子様の様子について連絡させていただくことがあるかもしれません。その際、学校の携帯電話を使用します。学校の携帯電話の番号は以下になっています。

①080-3758-2335 ②080-4204-2073 ③080-4086-0652

④090-8559-1179 ⑤080-6627-7916（← 新しく導入されました）

携帯電話の番号を登録していただき、学校から発信として受けてください。

また、携帯電話は発信のみに使用します。学校への連絡は固定電話（61-0534）へお願いいたします。

○学校への電話

夏休み中は、午後4時30分から翌日午前7時まで留守番電話対応となります。ご了承ください。また、学校閉庁日（8/12～8/18）の対応につきましては、別紙にてお知らせしております。そちらをご参照ください。

